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Abstract (en)
A method for packing compressed napkins proposes that a stack of napkins be compressed by pressing the short ends of the first and last napkin
in each case and the stack of compressed napkins then be inserted laterally into a packaging bag, in the compressed state. Decompression of the
compressed stack within the bag is then prevented by the latter. A device contains a compressing station in which the compression is carried out.
The compressed stack is then pushed by means of a pusher into a transport device which pushes the stack on into the bag. <IMAGE>

Abstract (de)
Ein Verfahren zum Verpacken komprimierter Windeln schlägt vor, einen Stapel von Windeln durch Pressen der Breitseiten der jeweils ersten und
letzten Windel zu komprimieren und den Stapel komprimierter Windeln dann seitlich in komprimiertem Zustand bis in einen Verpackungsbeutel
einzuschieben. In dem Beutel wird dann durch diesen ein Auseinanderdrücken des komprimierten Stapels verhindert. Eine Vorrichtung enthält
eine Komprimierstation, in der die Komprimierung durchgeführt wird. Anschließend wird der komprimierte Stapel mit Hilfe eines Schiebers in eine
Transporteinrichtung verschoben, die den Stapel bis in den Beutel weiterschiebt.
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